Herausgeber u.verantw.Redakteur:

Karl H o n a y

Wien,am Samstag,den 19.September 1925

Jubilare der Ene.In Vertretung des Bürgermeisters überreichte amtsführender Stadtrat Speiser den Ehepaaren Eduard und Antonie Kompass,Ramperstorfferstrasse 51,Franz und Theresia Schweinschwaller, städtisches Versorgungsheim in Baumgarten und Anton und Alosia Wolfrumb,Rüdsgergasse 5,anlässlich ihrer goldenen Hochzeit die Ehrengabe der Stadt Wien.

Aenderung der Strassenbahnlinie V.Wegen dringender Arbeiten an der Brücke der Hordbahn über die Innstrasse nächst der Dresdnerstrasse wird am Montag die Linie V nicht über die Innstrasse geleitet,sondern über die Dresdrerstrasse und Stromstrasse bis zur Wexstrasse weitergeführt.

Eröffnung eines städtischen Wohnhausbaues.Seit einigen Wochen ist

Eröffnung eines städtischen Wohnhausbaues. Seit einigen Wochen ist bereits der große städtische Wohnhausbau in Fünfhaus, Camillo Sittegasse-Alliogasse-Walküren - und Hagengasse, besiedelt. Am Sonntag um 11 Uhr vormittags wird Bürgermeister Seitz die neue Wohnhaus-anlage eröffnen.

Keine Sitzung des Wiener Gemeinderates. In der kommenden Woche sind keine Sitzungen des Wiener Stadtsenates und Gemeinderates.

Spenden für die städtischen Sammlungen. Der Buchdrucker-Gesangvereir München hat anlässlich seines Empfanges im Wiener Rathaus das Werk "Meisterwerke der Buchmalerei"den städtischen Sammlungen gespendet. Ferner haben die Wasserkraftwerke-Aktiengesellschaft ein Gipsrelief "Einlaufbauwerk des Ybbskraftwerkes Opponitz"und ein Oelgemälde "Das Wasserschloss und Krafthaus des Opponitzer Werkes" und Frau Ernestine Figdor acht Bilder (Aquarelle und Oelgemälde) von Wiener Malern, gespendet. Bürgermeister Seitz hat den Spendern am Freitag im Gemeinderat den Dank ausgesprochen.